

RÉINSERTION L'office AI a remis ses prix de réadaptation professionnelle.

Des parcours de vie exemplaires

L'Office cantonal AI a remis la semaine dernière ses prix de la réadaptation professionnelle qui récompensent des individus, des entreprises ou des associations pour les efforts entrepris en faveur de la réinsertion dans le monde du travail de personnes atteintes dans leur santé.

Trois Valaisans distingués

La cuvée 2012 met en lumière trois Valaisans. A commencer par Gabriella Rappo, de Collombey, qui a réussi son CFC d'assistante médicale à 52 ans, après avoir rencontré des ennuis de santé et dû quitter son poste à la Résidence Les Trois Sapins de Troistorrents.

Le Sédunois David Baechler, Canadien d'origine, ancien hockeyeur, a lui aussi connu un coup



Les lauréats de l'édition 2012: premier rang: Nathalie Pèpe-Aubry (ISA-Swiss) David Baechler. 2e rang, Anne-Catherine Bruchez (Le Baluchon), Gabriella Rappo (Collombey). Derrière: Régis Glassey, Martin Kalbermat-ten (directeur de l'office AI) et Esther Waeber-Kalbermatten. BITTEL

d'arrêt dans sa vie, après avoir obtenu à 40 ans un CFC de constructeur industriel. C'est dans l'optique qu'il a pu se reclasser, après une formation de quatre ans et un second certificat à la clé. Régis Glassey, de Nendaz, a dû lutter pour surmonter une sclérose en plaques qui l'empêchait d'exercer son métier de chauffeur poids lourd.

Employeur mis en lumière

Grâce à un nouveau traitement, sa maladie s'est stabilisée et il a pu, dès 2008, entreprendre une formation d'agent de détention à Crêtelongue. Titulaire d'un brevet fédéral, il travaille désormais pour le Centre LMC qui accueille des requérants déboutés avant leur renvoi.

Un employeur est lui aussi mis en lumière. C'est la société ISA Swiss, son site de Martigny en particulier. Spécialisée dans la fabrication de pièces horlogères, elle engage régulièrement des stagiaires de tous horizons, des maçons, des peintres, des serveuses.

Cinq d'entre eux sont parvenus à trouver un emploi fixe dans cet atelier qui emploie vingt personnes en tout.

A noter enfin que le Prix spécial 2012 a été décerné à l'association «Le Baluchon», fondée par Anne-Catherine Bruchez en 2007. Elle propose un soutien en milieu familial à des enfants en situation de handicap, qu'ils soient à l'école ou en formation. Elle en suit aujourd'hui neuf entre Sierre et Martigny. **OH/C**